

APERTURA EN BOLSA DE ILC



*Gastón Escala Aguirre_ Presidente
Cámara Chilena de la Construcción*

Tal como le hemos informado a nuestros socios, el pasado 16 de abril se realizó una junta extraordinaria de accionistas de Inversiones La Construcción (ILC), oportunidad en la cual se aprobaron diversas materias tendientes a concretar la apertura bursátil de un porcentaje de la propiedad de ILC en el mercado local e internacional durante el presente año.

Cabe recordar que el accionista controlador de esta sociedad de inversiones es la Cámara Chilena de la Construcción y que sus filiales tienen presencia en áreas claves para el desarrollo del país, las que fueron definidas por la CChC desde sus orígenes, como es “Previsión” (AFP Habitat, Isapre Consalud y Compañía de Seguros Vida Cámara); “Salud” (Red Salud, que incluye, entre otras, las clínicas Tabancura, Avansalud y Bicentenario y la red de centros médicos de atención ambulatoria Megasalud); y “Otros Sectores” (Desarrollos Educativos –que considera los colegios Pumahué, Manquecura y Nahuelcura– e iConstruye).

De esta forma, hemos dado un paso crucial para materializar un mandato explícito del Directorio de la CChC, cuyo objetivo es lograr que el portafolio de inversiones de nuestra asociación gremial logre un óptimo equilibrio. Ello porque parte importante de los recursos que se obtengan con esta apertura se destinará a reforzar el endowment o fondo que el gremio mantiene en una cartera diversificada de instrumentos financieros de moderado riesgo y que, en la práctica, es el gran respaldo que tenemos para enfrentar el futuro con tranquilidad y optimismo.

Así, con los intereses que reporte este endowment y dándole mayor estabilidad a los dividendos que recibe de ILC, la CChC

podrá fortalecer su labor tanto en el ámbito gremial como social, mejorando su capacidad de representación de los socios y sus posibilidades de acción para beneficio particularmente de los trabajadores de la construcción y sus familias.

La decisión de recorrer este camino es consecuencia de un largo y profundo análisis. También da cuenta de un trabajo muy profesional, que comenzó hace cerca de dos años y cuya primera expresión más evidente fue la inscripción de ILC en la Superintendencia de Valores y Seguros y la posterior emisión de dos bonos, proceso que tuvo una muy favorable acogida en el mercado.

Hoy seguimos trabajando con un equipo de primer nivel –que incluye los mejores agentes financieros y colocadores– para concretar la apertura bursátil de nuestra sociedad de inversiones. Queremos que este proceso sea un fiel reflejo de la forma en que el gremio siempre ha abordado los desafíos que enfrenta: con determinación, prudencia y la máxima responsabilidad. De ahí que en estos momentos estemos avocados a generar todas las condiciones necesarias para que la apertura de ILC se materialice en el momento que se estime más oportuno.

Quisiera aprovechar esta tribuna para reiterarle a nuestros socios que la Cámara Chilena de la Construcción es y seguirá siendo el controlador de la sociedad de inversiones y, por tanto, ésta deberá reflejar el sello que le quiera imprimir el gremio. Una muestra de ello es el reciente cambio a los estatutos de ILC, que le obliga a seguir concentrándose en aquellas áreas en las que hemos priorizado nuestra presencia por más de 30 años, dada su relevancia para el progreso del país.